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digitais Todos os presentes e inscritos via email

14.05.2015

RESPONSÁVEL:

Membros da Câmara

Câmaras Setoriais e 

Membros da Câmara

2. Revisão do Decreto 60.582, para viveiro escavado

3. Lei 408/2012 da psicultura paulista;

4. Montagem da agenda estratégica.

PAUTA:

1 . Espécies Exóticas aquáticas;
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Presidente da Câmara

Encaminhamentos : a) Senhor Emerson Esteves responderá pleito do Senhor Jair da APASIAN b) Solicitar 

reunião da CESP c) Criação de Comissão Especial para estudo das legislações existentes para o setor d) 

Verificar os trâmites necessários para a SAA e o setor produtivo através da Câmaras Setoriais terem a 

oportunidade efetiva participação no CONSEMA

Data da Reunião:

DATA:

4. Montagem da agenda estratégica;

Arquivo no processo da Câmara Setorial de Pescado 

EMPRESA / DEPTO.

5. Outros Assuntos - Em seguida Senhor Emerson Esteves informou a respeito da Criação do Grupo de 

Trabalho dos Parques Aquícolas Estaduais que foi assinado no AGRISHOW e o setor tem 60 dias para instituir 

este Grupo  que fará demarcação destes parques,  especificamente nos reservatórios de 

Promissão,Ibitinga,Nova Avanhandava e Três Irmãos. Senhor Emerson Esteves fez a leitura sobre pleito do 

Senhor Jair Simão da APASIAN, que pede que o Instituto de Pesca assine  estudo de capacidade de carga de 

fósforo de reservatório, Dr. Edson kubo respondeu informando que esta assinatura deve ser feita por 

responsável técnico contratado pela própria associação para referendar o estudo feito pelo IP. Foi feita leitura  

pelo Senhor Emerson Esteves sobre documento(anexo), entregue ao Secretário Arnaldo Jardim que foi 

repassado ao Governador do Estado para debater com o Ministério da Pesca. Foi colocado por participante 

sobre a produção de híbridos, o Presidente informou que acha ser muito difícil possível mudança no que tange a 

criação em tanque rede.Senhor Fontes sugeriu que seria interessante anualmente haver um alinhamento 

através de workshops, entre as demandas do setor, os institutos e pesquisas sejam elas em desenvolvimento 

ou prontas. Senhor Ayrosa informou a respeito da norma técnica que foi conseguida pelo Ministério da Pesca 

que para o reservatório de Ilha Solteira considerar a conversão alimentar aparente de todos os projetos 1.6 

quilos de peixe para 1.5. A ANA utilizando este fator haverá aumento da capacidade de todos os reservatórios, 

seria interessante repassar aos demais reservatórios do Estados.

Aprovação da ata - Leitura da ata da reunião anterior, foram feitas algumas alterações e a mesma foi aprovada 

a seguir houve apresentação do novo coordenador das Câmaras Setoriais Senhor Alberto Amorim. Em seguida 

Senhor Emerson Esteves informou a respeito da Criação do Grupo de Trabalho dos Parques Aquícolas 

Estaduais que foi assinado no AGRISHOW e o setor tem 60 dias para instituir este Grupo  que fará demarcação 

destes parques aquícolas especificamente nos reservatórios de Promissão,Ibitinga,Nova Avanhandava e Três 

Irmãos.

0.1+40100

2.Revisão do Decreto 60.582 - Existem ajustes a serem feitos, Senhor Martinho coloca que houveram avanços 

mas ainda são necessárias mudanças. Foi instituído novo grupo para efetuar estes estudos. Foi decidido que o 

Grupo de Trabalho fará estudo a respeito do Projeto de Lei e o referido decreto.

DISTRIBUIÇÃO:

1 . Espécies Exóticas aquáticas; Foi esclarecido que a Secretaria de Agricultura na composição anterior da 

Comissão de Biodversidade era suplente da Secretaria da Educação e que atualmente possui titularidade.Foi 

discutida sobre a possibilidade do setor produtivo participar das reuniões do CONSEMA.Foi entregue em mãos 

ao Senhor Amorim, cópia de relatório elaborado pela APACLA que contesta  a metodologia usada pelo 

Conselho, uma cópia também foi entregue aos Senhor Sérgio Murilo.

ASSUNTOS TRATADOS:

impressas 2

Nº DE CÓPIAS

3. Projeto de Lei 408/2012 da psicultura paulista; Foi colocado sobre a importância de estudar o projeto de lei 

para e verificar possíveis mudanças. Senhor Martinho Colpani coloca que além deste projeto de Lei temos o 

grande problema do Decreto 60.582.


